

EKSPOS

Kapolresta Bandara Soetta Kembali Serap Aspirasi Para Karyawan Terkait Pengamanan Penerbangan Jelang Nataru

Sopiyon Hadi - TANGERANG.EKSPOS.CO.ID

Dec 6, 2024 - 16:03



TANGERANG - Kapolresta AKBP Ronald FC Sipayung kembali menyerap aspirasi masyarakat terkait pelayanan kepolisian di wilayah Bandara internasional Soekarno-Hatta (Soetta).

Kali ini, alumnus Akpol tahun 2002 tersebut dicurhati oleh para karyawan terkait langkah kepolisian dalam pengamanan penerbangan jelang libur Natal dan Tahun Baru (Nataru).

Kapolresta menjelaskan, dalam menghadapi ancaman dan gangguan proses penerbangan pihaknya telah bersinergi bersama TNI, Avsec serta Sekuriti untuk melakukan patroli gabungan secara rutin.

Selain itu, Angkasa Pura Indonesia selaku pengelola Bandara internasional Soekarno-Hatta juga telah mengoperasikan CCTV guna membantu melakukan pemantauan selama 24 jam.

Menurut Ronald, hal tersebut sebagai bentuk kewaspadaan serta upaya untuk meminimalisir terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah Bandara internasional Soekarno-Hatta.

"Frekuensi patroli pengamanan terus ditingkatkan untuk menyisir area publik, area parkir, dan memeriksa kendaraan secara acak atau random," ujar Ronald pada kegiatan yang berlokasi di Mapolresta Bandara Soetta, Jumat (6/12) tersebut.

Pada weekend dan hari libur pihaknya juga telah melakukan langkah-langkah seperti melakukan monitoring penumpang di area counter chek in agar tidak terjadi antrian panjang.

"Sedangkan untuk mengantisipasi kepadatan arus lalu lintas, kami menerapkan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD)," terang Ronald merespons salah satu aspirasi karyawan pada kegiatan bertajuk 'Jumat Curhat' tersebut.

Kemudian, setiap hari pihaknya juga menempatkan personel di titik – titik tertentu untuk mengatur lalu lintas, baik pada pagi hari jam - jam padat penerbangan serta pada sore hari saat jam karyawan pulang guna mengantisipasi kepadatan arus lalu lintas di Bandara Soetta.

"Seperti halnya sekarang dalam menghadapi libur Hari Raya Natal dan Tahun baru 2025, kami dari Polresta Bandara Soekarno Hatta sudah menyiapkan Operasi Lilin Jaya," terang Ronald.

Ronald menambahkan, pada Operasi Lilin Jaya pihaknya bersama stakeholder menempatkan personel di pos-pos pengamanan di antaranya di area Terminal. Hal itu agar kegiatan penerbangan berjalan lancar dan pengguna jasa merasa nyaman.

Terakhir, Ronald menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Ronald.

Firman, salah satu karyawan mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' yang

diadakan rutin oleh Polresta Bandara Soetta setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda tersebut.

"Acara ini sangat positif lantaran bisa menjadi ajang silaturahmi antara Polri bersama masyarakat. Kami berharap acara seperti ini dapat berkelanjutan, karena bermanfaat bagi kami," kata Firman didampingi rekan sejawatnya.

(Humas/Spyn)